



Malteser

... weil Nähe zählt.

Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*

Juli 2023



Kurz vor den Ferien hat uns die Anfrage eines Patienten erreicht, dessen Herzenswunsch es war, den Abschlussball seiner Tochter mitzuerleben.

Wir konnten das organisieren und haben uns an einem Samstagnachmittag auf den Weg zu der Familie gemacht und den Patienten für die Feier abgeholt.

Dort konnte er voller Stolz auf seine Tochter den Abschlussball miterleben.

Als es am Abend aufgrund seines Gesundheitszustands zu anstrengend für ihn wurde – zur Unterstützung war er permanent am Sauerstoff angeschlossen – haben wir ihn nach Hause gefahren.

Wir sind dann so lange bei ihm geblieben, bis später die Ehefrau nach Hause gekommen ist.

Sie ist mit ihrer Tochter noch beim Abschlussball geblieben und so konnten sie trotz all der Umstände einen schönen Abend erleben.



Zwei Wochen nach der Erfüllung seines Herzenswunsches ist der Patient verstorben.